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Abstract (en)
[origin: US2019014915A1] A device for supplying breathing air to a breathing air region has an air purification unit with filter unit and blower unit.
First areal outflow regions with air outlet openings and having a first surface area are provided. The air purification unit supplies breathing air to the
first areal outflow regions and the breathing air flows out in an outflow direction. Areal boundary devices with a second surface area are provided.
The areal boundary devices are arranged opposite the first areal outflow regions such that each first areal outflow region has one of the areal
boundary devices positioned opposite thereto at an angle of less than 10°. The second surface area of the areal boundary device corresponds at
least to the first surface area of the first areal outflow region. The breathing air region is located between the areal boundary device and the first
areal outflow region.

Abstract (de)
Eine Vorrichtung (1) zur Zufuhr von Atemluft zu einem Atemluftbereich (12) besitzt eine Luftreinigungseinheit (2), die eine Filtereinheit (3) und
eine Gebläseeinheit (4) umfasst. Die Vorrichtung (1) besitzt mindestens einen flächigen Ausströmbereich (7, 8, 27) für Atemluft mindestens zwei
von Luftaustrittsöffnungen (19). Zu dem mindestens einem Ausströmbereich (7, 8, 27) führt die Luftreinigungseinheit (2) gereinigte Atemluft zu.
Die Atemluft strömt aus dem Ausströmbereich (7, 8, 27) in einer Ausströmrichtung (14, 15, 29) aus. Gegenüberliegend zu dem Ausströmbereich
(7, 8, 27) ist eine flächige Begrenzungseinrichtung angeordnet, deren Fläche mindestens der Fläche des Ausströmbereichs (7, 8, 27) entspricht
und die mit dem Ausströmbereich (7, 8, 27) einen Winkel (±) von weniger als 10° einschließt. Der Atemluftbereich (12) befindet sich zwischen
der Begrenzungseinrichtung und dem Ausströmbereich (7, 8, 27). Es ist vorgesehen, dass die Vorrichtung (1) gegenüberliegend zu jedem
Ausströmbereich (7, 8, 27) eine flächige Begrenzungseinrichtung aufweist.
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